



«Hilti-Kreisel»

Keine Einwände aus Schaan

SCHAAN Die Hilti AG will den Kreisel Feldkircher Strasse/Industriezubringer auf eigene Kosten neu gestalten und hat deshalb einen Wettbewerb durchgeführt. Das Siegerprojekt von Martin Walch (siehe Bild) muss nun noch von der Regierung bewilligt werden. Die Gemeinde Schaan selbst hat aus ortsplanerischer Sicht keine Einwände gegen das Projekt, spricht sich jedoch gegen eine Beleuchtung aus, wie aus einer Stellungnahme im Protokoll der Gemeinderatssitzung vom 4. Mai hervorgeht. Im Gegensatz zur Regierung hatte der Gemeinderat grösstenteils keine Bedenken wegen der Werbung in Kreiseln.

(Text: df; Foto: Schaaner Protokoll)

Volksblatt

Dienstag

24. Mai 2016

S 3